

El 15 de Marzo de \*1990

Madame Esmeralda de Feraudy  
9, rue Chalgrin  
75116 PARIS

Muchas gracias por tu simpática carta del 8 de Marzo presente.

Me expliqué mal con tu padre en Corfú. Lo que quería decir, y se ve que lo hice mal, fue lo siguiente:

Tenemos un producto Inmunoferon, debidamente aprobado por las Autoridades Sanitarias de Brasil. Nos dificulta poner el Inmunoferon en el mercado brasileño, ya que el precio de venta que nos autorizan, pierde su valor a los pocos días, debido a la inflación.

Los Laboratorios Andromaco de Brasil fueron vendidos por los herederos Rovinalta a una Compañía norte-americana.

Desearíamos por una parte estar autorizados a poner un precio a Inmunoferon que fuera revisable en aumento semanalmente.

Desearíamos también saber si la Compañía americana que compró Andromaco Brasileño estaría dispuesta a tratar con nosotros la exclusividad de venta en Brasil de nuestro producto que, de esta manera, sea un producto Andromaco, como en realidad es.

Pienso estar en París los primeros días de Mayo y me gustará muchísimo saludarte. Entretanto y con muchos recuerdos para tu marido, recibes besos y abrazos de tu viejo amigo.

